

Michel Réguillon a été officiellement élu président de Canalisateurs du Sud-Est, organisation professionnelle, composée de 118 entreprises adhérentes situées en Rhône-Alpes (79) et en Provence-Alpes-Côte d'Azur-Corse (39). Spécialisées dans la pose et la réhabilitation de canalisations d'eau potable, d'eaux usées, d'irrigation et de gaz, 90 % d'entre elles ont moins de 250 salariés. Il succède à Pierre Rampa. Michel Réguillon a effectué tout son parcours professionnel dans le domaine des travaux publics ([SPIE](#) / T : 01.34.24.30.00, [PETAVIT](#) et [SERFIM](#) / T : 04.72.89.77.57) et dirige le groupe Réguillon, basé à Vienne, et Petavit qu'il vient d'acquérir en octobre, avec des cadres dirigeants de l'entreprise.